



Rusia retira las boyas de navegación en el río fronterizo con Estonia

- Peter van Halteren
- [24/5/2024](#)

Guardias fronterizos rusos retiraron furtivamente boyas de navegación del lado estonio del río Narva que separa ambos países, según informaron las autoridades estonias el 23 de mayo.

Unas 24 de las 50 boyas colocadas en el río para marcar las rutas de navegación fueron retiradas durante la noche del 22 al 23 de mayo, según la policía y la guardia fronteriza de Estonia. Estonia pidió explicaciones a la guardia fronteriza rusa, pero no las ha dado. La ubicación de las boyas fue objeto de disputa desde que Rusia invadió Ucrania en 2022.

Esta acción de Rusia, llevada a cabo en la oscuridad de la noche, encaja bien en el patrón más amplio del comportamiento provocador de Rusia, incluyendo en sus fronteras con sus vecinos.

—Ministerio de Asuntos Exteriores de Estonia

BREAKING:

Last night, Russia removed the light buoys delineating the border between Russia and Estonia in the Narva river.

This happened after previous reports stating that Russia intends to unilaterally change its maritime borders with Finland and Estonia.

is pic.twitter.com/TxqLJSX1w4

— Visegrád 24 (@visegrad24) [May 23, 2024](#)

A principios de esta semana, Rusia propuso revisar sus fronteras marítimas en el mar Báltico con Lituania y Finlandia. Más tarde, los funcionarios dijeron que se retractaron de la propuesta después de ver la preocupación entre los miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte, incluyendo Estonia.

Invasión de Europa: informes como éste demuestran que el presidente ruso Vladimir Putin se muestra cada vez más agresivo hacia Europa y sus fronteras, lo que está provocando la unificación del Continente. Observe cómo Putin sigue presionando hacia el oeste en un esfuerzo por expandirse y revivir la Rusia imperial.

Más información: lea nuestro artículo de tendencias [‘El regreso de Rusia al estatus de superpotencia’](#).